

親子二代、百十八年ついで 農業天気日誌

九重
森晃一さん

専門家から学術的にも
貴重な資料として評価され
ている。九重地区的森晃
祖父から三代にわたり、ま
もその日記は生きている。

祖父の仁三郎さんは、

開拓者で昭和三十六年

まで記録し息子の

仁作さんによき継ぎ

昭和三十九年に亡くなつた

その後、孫の晃一さんに
託され、現在も毎日天候
の状況を記しており、
農業経営の重要な参考
資料として使われている。

このほか稻の種別ごとに
標本として郷土資料館に

展示されている。

稻の成長状況、稻の出穂
統計表、冷害時の穂など、
昔の米づくりの苦労が、
じうされぬ標本がある。

また稻の名前が「イカリ」
とも「坊主五品農林」とい
う。白鷗、栄光、照錦など、
一度や二度、資料館へ足を
運んで見てください。

古前田の宝を掘り出せう。

古前町郷土史研究会の総
会と放談会が五月三十日、
午後五時から古代の里の
アイヌの「サセ(森)」で会員
十人が集まって開催さ
れた。

平成二十六年度の事業
計画予算を審議した

あと放談会に移り、三浦
綾子記念館への協力、
学社融合の古前町の歴
史探険、郷土資料館見
学への講師派遣、町文化

学への調査研究、
さらには、古前町が募集し
てこられる「古前町の宝」につ
いても歴史的な見地から
提言していく。

あなたも郷土史
研究会に入れて古前町の
歴史を勉強してみませんか。

山の人

浜の人

①トイレが改修され
ました。昨年、来館者から古いトイレを
指摘されました。開館前に半水洗化され
喜ばれています。

②テレビが新しくなり
ました。昨年、来館者は声が大きく言葉が短い、
これは魚を捕つたり、鮮度が落ち
化したため新設されました。

郷土資料館から

③激しく目に涙…
ここにきて来たのだから
と郷土史研究会の鎌田
節雄さんと連絡したと
ころ何となく思い当たる
節があると言つて兄の
信夫さん(同会員)に連絡
したところ、実は鎌田

までも足を運び、さらに鎌田さんから話を聞くと何
度も何度もお札を貰つて
聞きたないと古前に来た
頃、叔父が下町で田舎五年
ほど植田さまの店を經營して
いたといつ事であったが、
ここにきて来たのだから
と郷土史研究会の鎌田
節雄さんと連絡したと
ころ何となく思い当たる
節があると言つて兄の
信夫さん(同会員)に連絡
したところ、実は鎌田

六十歳前半の男性が来館し、
昔の下町の話をしていました。
聞けばほこの人は、小樽市から
来た小松義幸さんという
人で、小樽市で大和水産
会社の専務で昭和三十年
頃、叔父が下町で田舎五年
ほど植田さまの店を經營して
いたといつ事でした。

鎌田信夫さんは早速、資
料館に駆けつけ、当時の
工場のことや下町の様子
など詳しく話をしました。
感極まるて目に涙を浮か
べ真剣に聞き入っていました
といつ。

そのあと下町の工場跡地
まで足を運び、さらに鎌田
さんから話を聞くと何
度も何度もお札を貰つて
聞きたないと古前に来た
頃、叔父が下町で田舎五年
ほど植田さまの店を經營して
いたといつ事でした。